

Adapun bahagia menurut kamus umum bahasa Indonesia adalah keadaan atau perasaan senang tentram (lepas dari segala yang menyusahkan); kesenangan dan ketentraman hidup (lahir batin), beruntung. Sedangkan sejahtera berarti aman sentosa dan makmur; selamat (terlepas dari segala macam gangguan, kesukaran dan sebagainya).

Sedangkan pengertian pada Ensiklopedia Al Qur'an bahagia yaitu kalau di dunia memperoleh ketenangan jiwa dan ketentraman batin, terhindar dari gelisah dan keluh kesah, sedang di akhirat mendiami surga kesenangan yang tidak ada bandingannya (Fachruddin Hs., Vol. I :185).

Jadi apabila pengertian bahagia sejahtera dikaitkan dengan keluarga, maka sejahtera berarti bersifat lahiriah, berwujud nyata sehingga dapat disaksikan seperti tersedianya sandang, pangan, perumahan dan kendaraan yang cukup. Dan bahagia adalah soal perasaan sehingga lebih dititik beratkan pada hati dan jiwa. Maka keluarga sakinah (bahagia sejahtera) akan terwujud apabila ada kesatuan diantara keduanya.

Rumah tangga yang bahagia sejahtera adalah harapan setiap orang, bahkan harapan setiap bangsa. Karena dari padanya akan lahir generasi yang baik dan bertanggung jawab yang menjadi landasan suatu masyarakat.

Menurut Drs. Faruq Nasution, keluarga sejahtera

adalah persekutuan hidup berdasarkan perkawinan yang sah menurut syari'at Islam, yang anggota-anggotanya beriman dan bertakwa, beramal, berilmu, berakhlak mulia, sehat jasmani dan rokhani, terpenuhi kebutuhan hidupnya, rukun dan damai sesama manusia. Mampu membina keturunan yang baik dan bermanfaat bagi pembangunan bangsa dan negara, serta diridhoi Allah SWT. (Z. Kasijan, 1982 :90).

Dan menurut Parsudi Suparlan, hubungan harmonis dalam keluarga terwujud dalam konsensus (keepakatan) terwujud sebagai hasil dari penyesuaian dan kompromi para anggota keluarga dalam hal : kepentingan pribadi, kebahagiaan bersama, kepuasan hubungan seksual, cinta kasih dan adanya saling hubungan ketergantungan diantara para anggota keluarga dalam hal emosi dan perasaan yang menciptakan adanya kemampuan untuk dapat turut merasakan penderitaan yang diderita oleh orang lain (Parsudi Suparlan, 1993 : 29).

Adapun cara daya upaya secara syari'at untuk memperoleh kesejahteraan, kondisi aman, tenteram, sentosa, makmur dan selamat serta bebas dengan segala bahaya yang menekan jiwa seperti gangguan kesukaran, stress dan sebagainya. Hal-hal tersebut kiranya dapat diupayakan dengan :

- Kejujuran, keterusterangan, keterbukaan dan kebenaran
- Komunikasi yang baik dan lancar

